



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

DESFILE. El colegio María Auxiliadora de la ciudad de Santa Ana, llevará a cabo en sus instalaciones el próximo 16 de abril a partir de las 5:00 p.m., un desfile de modas en el

que participarán las alumnas de dicho centro educativo, así como también, las representantes en el Concurso Señorita El Salvador 1988. Los fondos recaudados serán destinados para la reconstrucción del colegio.

Posición de ASI ante nuevo Código de Salud

El anteproyecto de Código de Salud contiene disposiciones de carácter reglamentista e injerencista, que sólo incrementarán la burocracia estatal, sostiene la Asoc-

ciación Salvadoreña de Industriales (ASI).

En esa forma, la entidad gremial fija su posición en relación con di-

—Pasa a la página 35—

Precauciones ante la proximidad del invierno

Como prevención a posibles hundimientos e inundaciones durante el próximo invierno, el MOP limpia los sistemas de drenaje y repara las vías citadinas.

En previsión por la proximidad de la época invernal, se ha iniciado en esta capital la limpieza de cordones, cunetas y

—Pasa a la página 19—

FMLN mata 2 campesinos en suburbios San Miguel

Dos campesinos fueron sacados de sus viviendas y fusilados por terroristas del FMLN-FDR en suburbios de San Miguel, en presencia de sus respectivas fami-

lias. Este doble asesinato ha conmovido profundamente a los diversos sectores de la ciudad de San

—Pasa a la página 23—

Señalan confusión en la posición de Salud

Todo confundido está el ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez h., dando fechas cambiadas sobre documentos que expide esa Secretaría de Estado,

afirman dirigentes del gremio de químicos y farmacéuticos.

Se refieren a que el funcionario aseguró en

—Pasa a la página 61—

Refuta a Ministro Colegio Químicos y Farmacéuticos

Ante declaraciones vertidas por el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, doctor Benjamín Valdez, respecto al proyecto de Código de Salud, se pronunció el Colegio de Quí-

micos y Farmacéuticos. El Colegio de Químicos y Farmacéuticos refuta de la manera más enérgica dichas declaraciones, que considera

—Pasa a la página 33—

Déficit de \$40 millones deja Alcaldía capitalina

La Alcaldía capitalina será entregada con un déficit de 40 millones de colones, por mora de los contribuyentes, afirma el alcalde, Dr. Luis A. Torres.

La declaración del funcionario se produjo en ocasión de la visita que le hiciera el alcalde electo de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol.

Torres calificó la visita como de muy acertada, en vista de que como alcalde entrante, tiene el Dr. Calderón Sol y el resto de concejales, el derecho de conocer la situación preva-
lenciente en el gobierno municipal.

Calderón Sol y Torres hablaron sobre los mecanismos a seguir en la

—Pasa a la página 25—

Escritor expone en libro origen e historia de Israel

Nunca como hoy, la historia de un pueblo tan pequeño como Israel, merece ser estudiada en todo el mundo, si se desea comprender los orígenes del conflicto en el Medio Oriente.

También es importante conocer la historia de Israel, para comprender los fundamentos de la Cultura Occidental, expresa el escritor Dago-

—Pasa a la página 21—

Hoy será celebrado "Día Panamericano"

Con diversas actividades será celebrado hoy el Día Panamericano, por parte de el Ateneo Salvadoreño de Mujeres y la Unión de Mujeres Americanas, Capítulo El Salvador.

Tales actividades serán desarrolladas en el Centro Cultural Salvadoreño, a partir de las cuatro de la tarde, donde

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

A HOGAR DEL NIÑO. La Fundación Margoth de Salina, entregó cien mil colones al Hogar del Niño, para incrementar los talleres vocacionales de dicha entidad. La entrega estuvo a cargo de la señora Yolanda Castro de González, y recibe Sor Gladys Hoidalgo, Directora.



TIERRA SANTA. La importancia de conocer la historia de Israel, destaca el escritor Dagoberto Orrego Candray.

CCE rechaza Recurso Nulidad y habrá comicios 7 municipios

El Consejo Central de Elecciones (CCE), no aceptó el Recurso de Nulidad al Escrutinio del departamento de La Unión, y el 24 del presente mes se desarrollarán elecciones en 7 municipios del país.

Así lo dio a conocer ayer el Dr. Mario Samayoa, Presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), explicando que los municipios en los que se realizarán elecciones pertenecen a los departamentos: La Unión, San Miguel, Chalatenango y Morazán.

Sobre recurso de ARENA

Sobre la resolución del Consejo Central de Elecciones, de declarar improcedente el Recurso de Nulidad al escrutinio final correspondiente al departamento de La Unión, en la elección para diputados, el Presidente del Consejo, señaló que

—Pasa a la página 27—



INSPECCION. Para comprobar la existencia de productos básicos de la canasta familiar, así como el peso y precio de los mismos, inspectores de la Direc-

ción de Comercio Interno inician hoy visitas a establecimientos y agencias del IRA en la Zona Metropolitana. La ciudadanía debe denunciar la alteración de precios, dijeron.

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 75)